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单双稳赢公式100%澳波：我以前迷信但现在不了；说我们配不上踢欧冠是为了贬低

欧联杯半决赛首回合，热刺将主场对阵博德闪耀，热刺主帅波斯特科格鲁出席赛前新闻发布会接受媒体
提问。

孙兴慜能出场吗？

不能，他明晚不会出场。他在进行训练，但仍在单独训练。他正在逐渐恢复，希望我们能尽早让他复
出。

你过去在凯尔特人时曾与博德闪耀交手过，你对他们有何期待？

是的，过去几年他们表现得相当稳定，主教练还是同一个人，核心球员也没怎么变，他们确实坚持了一
种非常鲜明的比赛风格，也取得了一定的成功。他们在挪威联赛中的表现很稳定，在欧洲赛场上也是如
此——无论对手是谁，他们都打得很有竞争力。他们面对的是欧洲高水平的对手，但始终能打出很高的
水准。我认为这源于他们的稳定性，他们对自己的打法有着非常清晰的理解。这对我们来说将是一个很
好的挑战。

贝里瓦尔签下了新合同，他本赛季提升了多少？围绕这样的球员建队对俱乐部来说有多重要？

非常重要，我为贝里瓦尔感到高兴。这是对他本赛季发展的回报，无论是表现还是他适应得有多好。要
记住，很多年轻球员来英超前可能会先在其他联赛打拼一下，但他是直接从瑞典联赛来的，只打了一年
成年队比赛，这非常值得称赞。他在提升自己的技术方面非常努力。刚开始的时候，他确实很难适应比
赛的强度和节奏，这也是预料之中的。

足球和人生很多时候都与“机会”有关。由于我们本赛季的处境，他获得了机会，并牢牢抓住了。即使现
在我们几乎有一套完整的阵容可以选择，他依然会被选中，因为他把握住了这个机会。我认为我们队中
有一批核心年轻球员，希望我们能从他们身上建立起一些东西。

如果热刺能晋级，俱乐部有意调整对阿斯顿维拉的赛程，为可能的欧联杯决赛让路。我们看到其他联赛
也这么做了，你认为英超也应该这样帮助俱乐部吗？

我没有太深入去看这件事，也不知道有没有先例。但就像你说的，我知道其他联赛确实会这么做，这也
可以理解，毕竟是欧战决赛。我会把这事留给该负责的人处理。我专注于先带领我们晋级。

俱乐部与球迷组织THFC Flags合作，将展示tifo，并向球迷发放旗帜，这种团结有多重要？

非常重要。我们在欧洲的比赛，无论是今年还是往年，那些和我们一起远征的球迷，都能看到这种氛围
的影响。当你在对方主场作战时，如果球迷能真正感受到和球队、俱乐部、比赛之间的联系，那种影响
是巨大的。我们在法兰克福的球迷表现非常出色，其实整个赛季的欧洲比赛氛围都很好，包括主场对法
兰克福的比赛。我觉得那场比赛的氛围非常棒，我们明晚也需要那样的氛围。这是一场欧战半决赛，我
相信我们的球迷会非常激动，俱乐部上下也都非常兴奋，我们希望全力以赴，争取打出最佳表现，晋级
下一轮。



你迷信吗？

不，我以前是，但现在不是了。我发现那其实和我生活中的其他信念相违背——比如我曾经有一只袜子
从来不换，然后我想，“天啊，如果只是袜子起作用，那我做教练还有什么意义？”所以不，我不迷信，
伙计，抱歉。

我之所以问，是因为上次热刺赢得欧战冠军(1983-84赛季)时，利物浦是联赛冠军，而且赛季结束后主教
练也离任了

哇，这是个狠角度的问题！（笑）听着，我之前就说过，我们现在好像在经历两个平行的现实：联赛层
面非常令人失望，但与此同时我们也有一个不可思议的机会。我不认为我们现在应该想着别的事情，而
是要专注于眼前这次难得的机会。

无论一个赛季的整体表现如何，像现在这样的排名是多么罕见，即使是欧洲最强的俱乐部也不是常常能
进欧战半决赛。所以对于未来的想法，我觉得此时此刻根本不重要。

就像我上周说的，如果你去问任何一位热刺球迷，他们现在最关心的是下赛季会怎样，还是我们能否晋
级欧战决赛、赢得奖杯，我相信大家都会选择后者。所以我现在就专注于当下。

当年你在凯尔特人对阵博德闪耀的比赛已经过去几年了，那些比赛你有什么收获吗？

当然，正如我说的，主帅没变，比赛风格也差不多。我们当时那个赛季起步较慢，但到和他们交手时我
们已经踢得还不错了。我记得第一场是主场，就像现在一样。他们的比赛节奏很快，不受环境影响。

凯尔特人公园的气氛非常震撼，但他们毫不在意。他们在那场比赛前几周刚刚击败了罗马，这让你意识
到他们不怕任何挑战。他们去过老特拉福德，踢过阿森纳，在意大利踢过很多大俱乐部，还有其他国家
的豪门球队——他们有很强的心理素质，我们明晚必须对此做好准备。

我不觉得他们会因为场合而胆怯、震惊。他们有很清晰的目标知道自己要做什么。而且客场比赛是在人
造草皮上进行，条件也会比较艰苦。

所以确实有不少相似之处，我也知道他们会是一个非常难缠的对手。

本赛季联赛打得很艰难，你一直告诉球员他们依然可以有一个梦幻结尾。现在只差两轮就进决赛了，你
这周对球员的讯息是什么？你上周提到了“石匠誓言”，这周还有什么‘安哲主义’吗？

没有，那其实不是“安哲主义”。我到现在还很惊讶我那天讲话的那个屋子里没人听说过它（笑）。但我
觉得那段话依然适用。我们确实正在穿行于两个“平行世界”之间。我也能感受到，正如我之前说过的，
这家俱乐部总是被某些人有意无意地贬低。

有人说这就像曼联赢足总杯一样。不是，我很抱歉，完全不是一回事。有些人说我们配不上踢欧冠，再
一次，这些说法都是为了贬低我们眼前的机会。

就像你说的，不管这个赛季过得怎么样，我们有几代球迷都渴望能有这样的时刻，与自己所爱的人分享
支持俱乐部的美好回忆。即使我们在联赛中表现出色，也不会让这次机会变得更特别，它已经够特别
了。

我已经把这些话清楚地传达给球员们。我们对上周日对阵利物浦的比赛很失望，那场比赛我们的表现远
远不够好，但那是另一回事。现在摆在我们面前的是一场欧战半决赛，一次赢得奖杯、晋级欧冠的机
会。对球员和俱乐部的每个人来说，这是一份无比宝贵的机会。



你如何评估球员们明天在身体状态上的准备？毕竟你最近做了不少轮换和负荷管理。

就这方面来说我们处于一个不错的位置。从球员的数据来看，我们让该锻炼的球员得到了锻炼，也适当
地管理了其他人。像我们这样赛季伤病多的球队——比如罗梅罗、范德芬和乌多基这些缺席很久的球员
——不仅要让他们回归，还要精细管理他们的复出节奏和出场时间。我们在上周末轮换的一些人——比
如本坦库尔、波罗等——其实都能上场，但我们觉得让他们好好备战更合理。而像索兰克打了60分钟，
麦迪逊踢了45分钟，他们的身体状态很好。明天我们需要一场高强度的比赛，因为博德闪耀整体奔跑非
常积极。但就像打法兰克福一样，我相信我们的球员身体上已经准备好打出强劲表现。

现在没有客场进球规则了，首回合是否要尽可能多进球？

无论有没有这条规则，打主场我们本来就会尽可能争取优势。正如你说的，博德闪耀的主场不好打。不
过我们打法兰克福时，主场表现非常好，应该赢三四个，最后只是打平。但我们踢得很有统治力，建立
起了信心。法兰克福的客场也不好踢，他们的数据和博德闪耀差不多。所以我觉得明晚最重要的是我们
再次打出统治力。希望我们创造的机会能进球，而不是继续中柱中梁。但我不认为明晚就能“一战定江
山”，毕竟半决赛通常都比较胶着，我也预计明晚会如此。

博德闪耀是小俱乐部，热刺是大俱乐部，这会对你们的心态造成影响吗？

你是希望我们这么想吧？觉得你们是小俱乐部，我们不把你们放在眼里……不不不，我不是那种人。我
刚才已经说过了，博德闪耀能走到这一步，是凭实力的。他们赢了拉齐奥、奥林匹亚科斯这些强队。他
们在这里，是因为他们是一支出色的球队。来自哪里不重要。我自己就来自地球另一端，一个足球只是
第四大运动的国家。我从不低估任何人。你说我们是大俱乐部，他们是小俱乐部，这无所谓。我们现在
是两支进入欧战半决赛的球队。他们配得上在这里，他们做得很出色。我们会给予他们应有的尊重，同
时也会确保我们打出最佳表现。

博德闪耀能打进半决赛的主要原因是什么？

他们是一个非常稳定的俱乐部，有同一位主帅，打法风格清晰明确。我认为他们在队伍内部建立起了真
正的抗压能力和心理韧性，无论是踢挪超、欧冠资格赛、欧联、还是欧协联，他们对每一个对手都一视
同仁，始终保持同样的比赛水准。这就是为什么他们对任何球队来说都是一个危险对手。

他们来自小镇，是“黑马”吗？

这正是我热爱这项运动的原因——足球的魅力就在于，不管你来自哪里，不管地方有多小，如果你有雄
心、有明确的计划，尤其在我们的这项运动中，你就有可能创造独特的机会和精彩的时刻。我想这就是
我们喜爱足球的原因。历史上一直都有来自小地区、小国家的球队在大赛中取得佳绩的故事，这种事情
从未消失。
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